

# 2025

## Engagement im Fach Verantwortung

Im Fach Verantwortung starten unsere Kinder der 7. und 8. Schulstufe diverse, sozial engagierte Projekte.

Zum Beispiel überreichten heute drei unserer Schüler die Einnahmen aus ihrem Kuchenverkauf. Sie sind motivierte Jungfeuerwehrmänner und unterstützen damit die Feuerwehr Rahsdorf, bei der sie seit 2024 tätig sind.

Danke für euren Einsatz!



[Weiterlesen ... Engagement im Fach Verantwortung](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)